

EN BERMEO

MITIN DEL PARTIDO NACIONALISTA VASCO

BERMEO (Vizcaya). (Cifra).— «El Partido Nacionalista Vasco no cree que sea imprescindible adherirse al análisis marxista de una sociedad en lucha permanente de clases», ha manifestado el dirigente del PNV, Xabier Arzallus, en un mitin político celebrado en el frontón de Bermeo, con asistencia de unas cuatro mil personas.

«El PNV —añadió— cree que los problemas sociales y económicos se pueden resolver de otras maneras en su ambiente de libertad y convivencia social, en una democracia fundamental que abarque todos los órdenes de la vida.»

En el mitin del PNV intervinieron también Iñigo Aguirre y

Lourdes Monitxa. Asimismo estaban presentes los dirigentes y miembros de la Junta Municipal de Bermeo, Juan de Ajuriaguerra y Jesús Solaun. En el local fueron colocadas tres grandes «ikurriñas», que presidieron el acto.

Por otra parte, en todos los municipios de la provincia se han iniciado las asambleas municipales del PNV, como primer paso para la designación de los nuevos dirigentes y la adopción del ideario político, económico, social y cultural. Las asambleas son, asimismo, una primera etapa para la celebración de la asamblea nacional, con participación de Vizcaya, Guipúzcoa, Alava y Navarra.

Martes 11 enero 1977